



SZ 1.6.2012



Aichstetten / Aitrach



## Treherzer Musikanten begeistern auch in Baden

Einen Vereinsausflug der besonderen Art hat der Musikverein Treherz am Pfingstwochenende unternommen. Die Fahrt ging nach Istein (Landkreis Lörrach) zum Chlimsefest (eine Chlimse ist ein Verschlag oder Keller mit vielen Ritzen). Alle vier Jahre veranstaltet der Ort dieses große Fest. Der Musikverein Treherz reiste mit mehr als 30 Musikanten und 20 Begleitern an und spielte zum Frühschoppen auf. Die Markgräfler waren begeistert, sodass eine Abordnung des Vereins noch Stunden in den Winkeln und Gassen des historischen Altdorfs aufspielte. „Des is halt a guade Sach, wenn a Schwob uff nen Badner trifft“, so ein ehemaliges Vereinsmitglied, das mittlerweile in Istein wohnt.

sz/Foto: oh